
  
 

 

            

    

 

 

 

 

 

 

  

  

  

   
 
 

 
 
Anfrage für die Sitzung der Bezirksvertretung Huckarde am 02.12.2020  
Ergebnisse der Messstelle am Bärenbruch in Kirchlinde 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion der Partei Bündnis 90/Die Grünen bittet die Verwaltung folgende Frage zu 
beantworten: 
 

1. Wie sind die Ergebnisse der Schadstoffmessstelle der vergangenen drei Jahre am 
Bärenbruch in Kirchlinde? 
 

2. Wie hoch sind die NOx und die CO2-Werte? 
 

3. Welche Maßnahmen sind bei einer Überschreitung der Grenzwerte geplant? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen,  
 
Kaan Eker 
Fraktionssprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
 

II nn   dd ee rr   BB ee zz ii rr kk ss vv ee rr tt rr ee tt uu nn gg   HH uu cc kk aa rr dd ee   

  

 Kaan Eker  
 

44369 Dortmund  
Varzinerstr. 60 

 

    0 2 3 1 – 58 008 158  

EE mm aa ii ll ::   ee kk ee rr 22 @@ hh oo tt mm aa ii ll .. dd ee   

  

11 66 .. 11 11 .. 22 00 22 00    

  

mailto:eker2@hotmail.de

